



Foto: Tobias Frei

«Neuer» CJ-Zug im neuen Design

Der CJ-Pendelzug RBDe 567 181 (ex TPF) war zu Gast in der BLS-Werkstätte in Bönigen. Dabei erhielt er das CJ-Design. In der darauffolgenden Woche folgte der RBDe 567 180. Hier zeigt sich der RBDe 567 181 am 7. Mai 2022 bei der Einfahrt Vendlincourt aus Richtung Bonfol.



Foto: Tibert Keller

Foto: Julian Ryf

Mit dem Mini-Krokodil nach Neuchâtel

Am 14. und 15. Mai 2022 gab es beim Vapeur Val-de-Travers (VVT) wieder öffentliche Fahrten. Wegen zu schwacher Dampfloks werden die Sonderfahrten mit der Be 4/4 1 der RVT Historique unterstützt, wobei die Strecke Noirague–Neuchâtel–Noirague ausschliesslich mit der «Bobo» erfolgt, hier am 14. Mai bei Auvernier.



Stammnetzpendel auf Probefahrt

Um für das Bundeslager mova der Pfadibewegung Schweiz diesen Sommer gewappnet zu sein, wurden bei der Matterhorn-Gotthard-Bahn (MGB) am 30. und 31. Mai 2022 Instruktionsfahrten mit den beiden von der RhB übernommenen Stammnetzpendeln durchgeführt. Hier am 30. Mai bei Reckingen (VS).